

No. 1 南風

R5. 6. 23

■体育祭を観戦して

メールで寄せられた保護者の感想を紹介します



選手宣誓をする生徒代表 息もぴったり



3年生男子 100M ベスト6の争い



3年生のしっぽ取り みんな笑顔で楽しそう



3年生女子の綱引き ウーマンパワー爆発

5月26日体育祭が開催されました。空は、厚い雲に覆われていましたが、日ごろの練習の成果をいかんなく発揮する生徒たちに、観客席からも大きな声援が沸き上がっていました。

全力を出し切った生徒たちの、輝いた表情は本当に素敵でした。

(3年生 武藤 龍斗さんの保護者)

3年生、最後の体育祭でしたがとても活き活きと活動している様子が見られ、中学校生活、最高の思い出の一つになったのではないでしょうか。今年はケガや体調不良の生徒も少なかったように思います。入念に準備し、当日も天候に応じて臨機応変に対応して下さった先生方、サポートいただいた保護者の方々に感謝いたします。

(3年 佐藤 凜さんの保護者)



第2回長沼駅伝 沿道の声援に応えて全力疾走



伝統の部活動対抗リレー 各部活動の特色が…



3年生の全員リレー 必死の形相でバトンパス



3年生の全員リレー 友達の思いをつないで…

初めて参加させていただきました。作戦を考えたり、大きな声で応援し合ったりと、今しか味わえない学校生活を満喫している様子が伺えました。入学から約1ヶ月半でここまでチームワークを発揮して活動する生徒たちのこれからを楽しみに感じました。最後まで観覧できなかつたのは残念でしたが、臨機応変に実施してくださいり、ありがとうございました。

(1年男子 保護者)

体育祭を見ることができて本当に嬉しかったです。ありがとうございました。生徒たちの活躍に心が熱くなり、又、雨の中、不平不満もなく、自らを鼓舞し、頑張り、仲間を応援する生徒たちの姿に心を打たれました。素敵で尊い時間を与えてくださいり感謝いたします。

(2年 佐藤 遥日さんの保護者)

全学年の生徒が参加し、クラスが一つになって協力できていってとても感動しました。特に、クラス全員で走る学級対抗リレーは、見ていて興奮しました！

途中の雨で天南ソーランが見られなかったこと、天候の関係で時間が早まり、部活対抗を見られなかった事が、非常に残念でした。

(1年男子 保護者)

環境保育部として長沼周辺に配置しました。見守る場所もやり方も初めて同士の保護者だったので、説明された通り動けていたかは分かりません。でも、一生懸命走っている子供たちの安全を守るために一役できて良かったと思います。

後半は雨の為、時間通りにいかず残念でしたが、よい体育祭でした。欲を言えば、前日の競技も見たかったです。

(3年 田村 七海さんの保護者)



1年生のソーラン踊り 元気のいい踊りを披露



2年生のソーラン踊り 振り付けの工夫がさすが！



3年生のソーラン踊り 気魄あふれる踊りを披露



学年主任の顔をパネルにして踊りに活用！

子供たちの頑張りや、チームワーク、楽しんでいる姿を間近で見れて、とても嬉しく思います。雨で最後のソーラン節を見ることができなかったのは残念でしたが、先生方や保体部の皆様のお陰で盛り上がった体育祭になったと思います。

ありがとうございました。

(2年女子 保護者)

午後はあいにくの天気となり、雨の降る中でしたがクラス一丸となって楽しんでいる姿がとても印象深く残りました。

(2年女子 保護者)

全校生徒が一丸となって笑顔で楽しそうに競技をしていた姿を観て、感動しました

(2年男子 保護者)

午後から雨が降ってしまったことで、ソーランは、体育館に保護者が入れないとのことでしたが、クラスずつにしたりとか動画を撮ってくれたりだとか、リモートで中継など、他に何かなかったのかなと思いました。

(1年男子 保護者)

マスク無しで、子供たちはつらつとした表情が見れて、とてもエネルギーを感じました。御協力いただいた方々、声援を送って大いに盛り上げてくれたご父兄の方々、地域の方々、感謝感謝です！

(2年男子 保護者)

音楽の音量が小さかったので、ちょっとさみしいかなあと感じました。

(3年男子 保護者)

来年度は土曜日開催など、より多くのご家族に見て頂けたらと思いました。

(2年女子 保護者)